

# GRINGAS LE GANAN LA FINAL DE FÚTBOL FEMENINO A LAS JAPONESAS

# DORADA REVANCHA

## ◆ TOMADO DE AGENCIAS

redaccion@lateja.co.cr

**Estados Unidos** se tomó la revancha del último Mundial femenino con Japón y sumó su cuarto oro olímpico tras imponerse al equipo nipón por 2-1 en una espléndida final, a la altura del abarrotado estadio de Wembley en el que se disputó ante más de 80.000 espectadores.

La gringa Carla Lloyd guió a su equipo al cuarto de los cinco oros que se han disputado en fútbol femenino hasta ahora.

La mediocampista del conjunto dirigido por Pia Sundhage marcó los dos goles estadounidenses.

El primero llegando al área y conectando un espléndido cabezazo a centro de la mediática Alex Morgan; y el segundo de gran disparo cerca del semicírculo del área grande tras un morón que se pegó desde media cancha.

Japón lo intentó todo para repetir el éxito del año pasado en Alemania en los penales de la final, pero no le ayudaron los palos, que repelieron un par de lanza-

Las gringas consiguieron su cuarto oro olímpico en el fútbol femenino. EFE



mientos claros de gol, ni la actuación de Hope Solo, de las más destacadas del encuentro.

Se adelantó rápido Estados Unidos. Para el minuto 8 en una jugada iniciada por Heath, continuada por Alex Morgan, que centró desde la línea de fondo, y rematada por Lloyd casi en compañía de la ariete Wambach.

Pero fue el cabezazo de Lloyd la que finalmente se incrustó en la portería de Fukumoto.

También hubo una jugada polémica, un balón que dio en la mano de la estadounidense Boxx, estando extendida.

Poco después, en el minuto 54, Lloyd puso el 2-0 con un gran disparo desde la frontal imposible

para Fukumoto, tras un carrerón desde campo propio en una contra de su equipo.

No retrocedió Japón, que puso cerco al área estadounidense y acertó distancias en el minuto 63 al aprovechar Ogimi uno de los varios balones rechazados ante Solo de los que dispusieron las de Norio Sasaki durante el partido.